
BRUNA DO PAT QUER FEIRA LIVRE NOTURNA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A legisladora apresentou requerimento em Plenário, na noite de hoje, 20, pedindo
informação do Poder Executivo isabelense, sobre a possibilidade de se criar a feira livre no
período noturno. A proposta foi aprovada pelos demais Pares.

O objetivo da criação da feira-livre à noite, de acordo com a vereadora, é beneficiar os
munícipes que trabalham durante o dia todo e por esse motivo, não tem acesso à feira no
período da manhã.

“A nossa população tem arraigado na sua cultura o costume de frequentar a feira-livre para
a compra dos mais variados produtos de consumo. A criação de uma feira livre, no período
noturno, beneficiará aqueles munícipes que hoje estão privados de fazer suas compras
nesse tipo de comércio”, disse.

A parlamentar solicitou que o setor responsável realize um estudo sobre a possibilidade de
se criar uma feira-livre noturna em Santa Isabel, enaltecendo que o mesmo já ocorre com
eficiência em alguns Municípios.


